



PALABRA QUE DA VIDA MARCOS (1,7-11)

En aquel tiempo, proclamaba Juan: «Detrás de mí viene el que puede más que yo, y yo no merezco agacharme para desatarle las sandalias. Yo os he bautizado con agua, pero él os bautizará con Espíritu Santo.» Por entonces llegó Jesús desde Nazaret de Galilea a que Juan lo bautizara en el Jordán. Apenas salió del agua, vio rasgarse el cielo y al Espíritu bajar hacia él como una paloma.

Se oyó una voz del cielo: «Tú eres mi Hijo amado, mi predilecto.»



FINALIZA EL TIEMPO DE NAVIDAD, EMPIEZA DE NUEVO EL TIEMPO ORDINARIO

La fiesta del bautismo de nuestro Señor marca el final del tiempo de Navidad en la liturgia de la Iglesia. Es el punto final de varias semanas de rememorar la llegada del Salvador y su inicio en la vida pública.

Dijo San Proclo (s. V): En Navidad vimos a un bebé débil, dando prueba de nuestra debilidad. En la fiesta de hoy, vemos a un hombre perfecto, insinuando al Hijo perfecto que procede del Padre todo perfecto. En Navidad, el Rey se pone la túnica real de su cuerpo, en la Epifanía la misma fuente envuelve, y, por así decirlo, reviste el río. Venga entonces y vea nuevos y asombrosos milagros: el Sol de justicia lavándose en el Jordán, fuego sumergido en agua, Dios santificado por el ministerio del hombre.

El Catecismo de la Iglesia Católica (párrafo 536) señala: El bautismo de Jesús es por su parte la aceptación e inauguración de su misión como Siervo doliente. Se deja contar entre los pecadores; es ya "el Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo". Anticipa ya el "bautismo" de su muerte sangrienta. viene ya a "cumplir toda justicia", es decir, se somete enteramente a la voluntad de su Padre: por amor acepta el bautismo de muerte para la remisión de nuestros pecados. A esta aceptación responde la voz del Padre que pone toda su complacencia en su Hijo (...).

COMENTARIO EVANGÉLICO



por Mons. Salvador Cristau, Obispo de Terrassa

Hoy, solemnidad del Bautismo del Señor, termina el ciclo de las fiestas de Navidad. Dice el Evangelio que Juan se había presentado en el desierto y «predicaba un bautismo de conversión para el perdón de los pecados» (Mc 1,4). La gente iba a escucharlo, confesaban sus pecados y se hacían bautizar por él en el río Jordán. Y entre aquellas gentes se presentó también Jesús para ser bautizado.

En las fiestas de Navidad hemos visto como Jesús se manifestaba a los pastores y a los magos que, llegando desde Oriente, lo adoraron y le ofrecieron sus dones. De hecho, la venida de Jesús al mundo es para manifestar el amor de Dios que nos salva.Y allí, en el Jordán, se produjo una nueva manifestación de la divinidad de Jesús: el cielo se abrió y el Espíritu Santo, en forma de paloma descendía hacia Él y se oyó la voz del Padre: «Tú eres mi Hijo amado, en ti me complazco» (Mc 1,11). Es el Padre del cielo en este caso y el Espíritu Santo quienes lo manifiestan. Es Dios mismo que nos revela quién es Jesús, su Hijo amado.



7 DE ENERO DE 2024 DOMINGO DEL BAUTISMO DEL SEÑOR

EL ANUNCIO DE LAS FIESTAS MOVIBLES

"QUERIDÍSIMOS HERMANOS:

LA GLORIA DEL SEÑOR SE HA MANIFESTADO Y SE CONTINUARÁ MANIFESTANDO ENTRE NOSOTROS, HASTA EL DÍA DE SU RETORNO GLORIOSO. EN LA SUCESIÓN DE LAS DIVERSAS FIESTAS Y SOLEMNIDADES DEL TIEMPO, RECORDAMOS Y VIVIMOS LOS MISTERIOS DE LA SALVACIÓN. CENTRO DE TODO EL AÑO LITÚRGICO ES EL TRIDUO PASCUAL DEL SEÑOR CRUCIFICADO, SEPULTADO Y RESUCITADO, QUE ESTE AÑO CULMINARÁ EN LA NOCHE SANTA DE PASCUA QUE, CON GOZO, CELEBRAREMOS EL DÍA 31 DE MARZO. CADA DOMINGO, PASCUA SEMANAL, LA SANTA IGLESIA HARÁ PRESENTE ESTE MISMO ACONTECIMIENTO, EN EL CUAL CRISTO HA VENCIDO AL PECADO Y LA MUERTE. DE LA PASCUA FLUYEN, COMO DE SU MANANTIAL, TODOS LOS DEMÁS DÍAS SANTOS: EL MIÉRCOLES DE CENIZA, COMIENZO DE LA CUARESMA, QUE CELEBRAREMOS EL DÍA 14 DE FEBRERO; LA ASCENSIÓN DEL SEÑOR, QUE ESTE AÑO SERÁ EL 12 DE MAYO; EL DOMINGO DE PENTECOSTÉS, QUE ESTE AÑO COINCIDIRÁ CON EL DÍA 19 DE MAYO; EL PRIMER DOMINGO DE ADVIENTO, QUE CELEBRAREMOS EL DÍA 1 DE DICIEMBRE TAMBIÉN EN LAS FIESTAS DE LA VIRGEN MARÍA, MADRE DE DIOS, DE LOS APÓSTOLES, DE LOS SANTOS Y EN LA CONMEMORACIÓN DE TODOS LOS FIELES DIFUNTOS. LA IGLESIA, PEREGRINA EN LA TIERRA, PROCLAMA LA PASCUA DE SU SEÑOR. A ÉL, EL CRISTO GLORIOSO, EL QUE ERA, EL QUE ES Y EL QUE VIENE, AL QUE ES SEÑOR DEL TIEMPO Y DE LA HISTORIA, EL HONOR Y LA GLORIA POR LOS SIGLOS DE LOS SIGLOS."



MÁS INFORMACIÓN

EN EL 2024

pice el Señon

MIS 030S ESTÁN:
puestos en ti

Hacer propósitos de Año Nuevo

es un hábito profundamente cristiano. Refleja un hermoso deseo de crecer en la amistad con Jesucristo. Y refleja nuestra conciencia de que no somos todavía el pueblo que Dios quiere que seamos. Sabemos que con la gracia y ayuda de Dios, todas las cosas son posibles.



VISITA DEL CORONEL D. PEDRO VALDÉS GUÍA Y SU ESPOSA DÑA. MARÍA RUIZ A LA BASÍLICA DE LA MERCED CON MOTIVO DE SU TOMA DE POSESIÓN.

VISITA A LA BASÍLICA DEL SEÑOR ANTONIO SÁNCHEZ, RESTAURADOR DE LA CATEDRAL DE TOLEDO Y AMIGO DE LOS MERCEDARIOS.





FOTOGRAFÍA DEL PASADO CONCIERTO NAVIDEÑO EN LA PARROQUIA HERMANA DE SAN PEDRO NOLASCO

Basílica de la Mercè

O

CONTACTO

EN ESTE ENLACE

PUEDES ESCUCHARLO

(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com info@basilicadelamerce.com

¿Qué es el bautismo?

El bautismo es el sacramento fundamental por el cual un creyente en Cristo ingresa a la comunidad de la Iglesia. El bautismo tiene dos elementos identificados por Cristo en Juan 3: 1-6, el agua y el Espíritu Santo. A la acción visible de bautizar con agua, ya ritual de purificación en el judaísmo, se agrega un elemento invisible que solo Cristo a través de sus méritos puede dar, la renovación espiritual del individuo a través del Espíritu Santo.

estoy contigo'».

me complazco».

Para ser bautizado, la Iglesia enseña que el agua debe fluir sobre el cuerpo de la persona (ya sea por inmersión en agua o vertiendo agua en la frente), mientras que el que bautiza, generalmente un sacerdote o diácono, dice: "Yo te bautizo en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo" (Mt. 28:19).

Catecismo de la Iglesia Católica 1263. Por el Bautismo se perdonan todos los pecados, el pecado original y todos los pecados personales, así como todo castigo por el pecado. En aquellos que han renacido no queda nada que impida su entrada al Reino de Dios, ni el pecado de Adán, ni el pecado personal, ni las consecuencias del pecado, el más grave de los cuales es la separación de Dios.

Además, el Catecismo dice: El bautismo no solamente purifica de todos los pecados, sino que también hace del neófito "una nueva creación", un hijo adoptivo de Dios, que ha sido hecho "participe de la naturaleza divina", miembro de Cristo, coheredero con Él, y templo del Espíritu Santo (párrafo 1265).

UN POCO DE HUMOR... BROMAS Y CHISTES AUTORIZADOS

POR LA ANTIGUA INQUISICIÓN

Había una vez una silla que decidió ser psicóloga. ¿Cuál era su especialidad? El "sillencio terapéutico".



SANTORAL DE LA SEMANA

-Viene de la portada-

Pero no era una revelación sólo para

Juan y los judíos. Era también para

nosotros. El mismo Jesús, el Hijo amado

del Padre, manifestado a los judíos en el

Jordán, se manifiesta continuamente a

nosotros cada día. En la Iglesia, en la

oración, en los hermanos, en el Bautismo

que hemos recibido y que nos ha hecho

Preguntémonos, pues: —¿Reconozco su presencia, su amor en mi vida? —¿Vivo una verdadera relación de amor filial con

Dios? Dice el Papa Francisco: «Lo que Dios quiere del hombre es una relación "papá-hijo", acariciarlo, y le dice: 'Yo

También a nosotros el Padre del cielo, en

medio de nuestras luchas y dificultades,

nos dice: «Tú eres mi Hijo amado, en ti

FUENTE: evangeli.net

hijos del mismo Padre.

- DOMINGO 7: San Ramón de Peñafort
- LUNES 8: Santa Gúdula
- MARTES 9: San Eulogio
- MIÉRCOLES 10: San Gonzálo
 - JUEVES 11: Santo Tomás de Cori
- VIERNES 12: San Benito Biscop
 SÁBADO 13: San Hilario de Poitiers

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1193 3402 0003 9209 GRACIAS